
令和５年度 第１回 三ヶ日西小学校学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年４月２７日（木）１３時３０分～１５時１５分まで 

２ 場 所  浜松市立三ヶ日西小学校 会議室 

３ 出席委員  河合 成典、藤山 美惠子、伊藤 暢洋、鈴木 栄男、河合 文月、 

        黒栁 千賀子、夏目 勝弘、酒井 恵子 

４ 欠席委員  池田 易史 

５ オブザーバー  井口 敏浩（三ヶ日協働センター職員） 

６ 学校支援コーディネーター 池田 易史、酒井 恵子 

７ 学  校  宮田 真由美（校長）、中村 圭介(教頭)、中村 昌代（ＣＳ担当）、 

        山田 雅美（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会  牧野 知子（教育委員会 教育総務課） 

９ 傍 聴 者  なし 

10 協議事項   

（１） 会長選出及び副会長の指名について 

（２） 議長の選出のついて 

  （３） 学校経営方針について 

  （４） 三ヶ日西小学校いじめ防止基本方針について 

  （５） 三ヶ日西小サポーター〔ボランティア〕について 

  （６） 「夢育やらまいか事業」に対する意見書について 

11 会議録作成者 ＣＳディレクター 山田 雅美 

12 会議記録 

    司会の教頭から、委員総数９人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

（１） 会長選出及び副会長の指名について 

  司会から、会長の選出について意見を求めたところ、藤山委員より河合成典委員を会長

に推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、その後、会長に選任さ

れた河合成典委員から、藤山委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

（２） 議長の選出について 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、藤山委員から酒井委員を推

挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

（３） 学校経営方針について 

（４） 三ヶ日西小学校いじめ防止基本方針について 

（５） 三ヶ日西小サポーター〔ボランティア〕について 

  議長の指示により、校長から別紙資料の基づき学校経営方針、いじめ基本方針、サポー

ターについて説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・子供たちが元気で楽しそう。１年のスタートが上手に切れていると感じた。 

（河合成典委員） 

・２年生が音楽の授業をしていたが、リズムにのって楽しそうだった。教材をうまく使っ

ている。（河合成典委員） 

・掲示物には子供たちの目標が書いてありとてもいいが、保護者目線で見ると、文章が間

違っているところもあったから直してほしい。（河合成典委員） 



・自分が退職した当時、校舎もそのままで、白アリがいたり、体育館が雨漏りしていた

が、ほとんど変わっていない。１５０周年を期に修繕してほしい。外壁だけきれいになっ

ていて、中身はボロボロ。環境も大事だと思う。（河合成典委員） 

・小中一貫校にすると言う話も出たことがあるが、子供も少ないし課題は多いと思う。

（河合成典委員） 

・授業で先生が、「間違ってはいけないのか？」と子供たちに聞いていた。間違ってもい

いと言うことを教えていてよかった。ＩＴばかりではなく、辞典を使ったりもしていて、

先生が工夫して授業をしていると思った。（藤山委員） 

・宮田校長によるチーム三ヶ日西小ができている。先生方と子どもとの雰囲気がよく、授

業の雰囲気もよい。（藤山委員） 

・地域ボランティアも皆で協力してできるといいと思う。（藤山委員） 

・いじめに対しても、子供たち自身が考えることで、力をつけさせるのはいいことだと思

う。（藤山委員） 

・普段の参観会と違い、自分の子がいない教室も見ることができた。どの教室も楽しそう

で生き生きしており、先生との距離が近いが、行き過ぎるとなめられる。今のところいい

関係だと思う。（伊藤委員） 

・6 年生が応援団長に立候補する子が数名いると聞いたが、昔はやりたがる子はいなかった

ように思う。素晴らしいことだと思う。（伊藤委員） 

・ここ数日、天候不順だったり、寒暖差があったりして、仕方なのないことだと思うが、

低学年の子たちが疲れている様に見えた。（伊藤委員） 

・楽しく和気あいあいとやっているなと思った。来校した時に、子供たちが挨拶できる様

になっていたと感じた。３年前に旗振りしていた時はあまり挨拶ができていなかった。今

は声を掛ければ挨拶が返って来る。（鈴木委員） 

・自分が３６年前に卒業した時に体育館ができた。卒業式にのみ使用し卒業した。今現

在、雨漏りは直ったが、電気が２か所突然切れることがある。（鈴木委員） 

・発言が多いと感じた。経営者目線で見てしまうが、大人になると、会議中は発言せず、

会議が終わってから文句を言う。今こんなに発言している子供たちが大人になったら発言

しなくなってしまう。（河合文月委員） 

・三ヶ日西小は、誰でも学校に入ることができてしまう。交通安全の面で、車と人の導線

を分けるなどの対策をした方が良いと思う。（河合文月委員） 

・キャリア教育の４つのステージも完成率を見てみたいと思う。節目、節目で区切りを付

け、自分たちがここまで来たのだと振り返れるようにしたい（河合文月委員） 

・１年生は入学して３週間、落ち着いて靴を揃えていたが、授業後半、飽きてしまってい

る子に対して、先生がうまく対応していた。（黒柳委員） 

・２年生は授業中歯が抜けてしまっている子に対して、おめでとうと声をかけていて素敵

だなと思った。（黒柳委員） 

・民生委員と語る会等、サポートしていけたら良い。（黒栁委員） 

・職業柄いろいろな学校に行くことがあるが、最新の校舎だったりするところもある。何

処の学校も校長先生の色が出ている。（夏目委員） 

・元気がいい。自然の中で育って元気がある。挨拶ができることもいいことなので、いい

ところを伸ばしてほしい。（夏目委員） 

・子供たちを見ていてこっちも元気をもらえる。授業も子供たちの興味を引きつける様に



工夫されている。（酒井委員） 

・キャリア教育について小さな目標でいいので、少しでも大人がサポートできたらいいと

思う。（酒井委員） 

・地域ボランティアの人を集められる様に協力していきたいと思う。（酒井委員） 

・地域ボランティア活動が行われていないので、学校から要望はあるのか。（河合文月委

員） 

・ありがとう集会を復活させてほしい。地域ボランティアに登録していたが、全く声がか

からなかった。（鈴木委員） 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

（６）「夢育やまらいか事業」に対する意見書について 

議長の指示により、教頭より別紙資料に基づき「夢育やらまいか事業」につい説明があ

り、全員意義なくこれを承認した。 

13 その他連絡事項 

・創立１５０周年のイベントについて説明があった。 

・第２回学校運営協議会を令和５年１０月２６日（木）１３時３０分から、第３回学校運   

営協議会を令和６年２月９日（金）１３時３０分から開催される旨の報告があった。 


